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 弊社スタッフに一言。 

 

 金子君。現場監督として三井通信編集長として一年間ご苦労様

でした。しっかり工事が進んだのはあなたの努力のお陰です。一

級建築士の試験勉強をしながらの業務は大変だったと思いますが、

人としても更に成長した一年だったのではないでしょうか。あり

がとう。 

 

 永井君。スタイリッシュな設計・デザイン。お役立ち情報編集

ご苦労様でした。外観デザインのアイデアにはいつも感心します。

来年はどんな住まいができるのか楽しみです。ありがとう。 

 

 藤田君。弊社のNo1.営業マンとしての実績は素晴らしいと思い

ます。お客様が安心できる住まいづくりを常に考えた上での結果

だと思います。会社でも家庭でも豊かな人間関係が、更に豊かな

人生を築くのではないかと思います。ありがとう。 

 

 清水君。社内でも軽いフットワークを活かした行動は素晴らし

いと思います。また体調管理は社内でもトップクラスの根性です

ね。見習いたいです。聴即動の特性を生かし次のステップへ来年

は行けると思います。ありがとう。 

 

 泉さん。今年も事務の要として頑張っていただきました。また

社内のモラルリーダーとしての役割、助かっています。仕事だけ

でなく、人としても学ぶ点が多いのでこれからも一先輩としてよ

ろしくお願いします。ありがとうございます。 

 

 橋本さん。社会人ルーキーとして、８年ぶりの女性正社員とし

て三井に来ました。入社当時と変わらぬ緊張感で業務を行う姿は

特筆すべき点ですね。まずはやってみる行動力も失わず、来年も

期待しています。ありがとう。 

 

 笹崎さん。経理業務復活おめでとう。私が好きなだけ仕事が出

来るのは全てあなたのお陰です。3人の子育てをしながらの仕事

は大変かと思いますが、これからも公私ともども良きパートナー

として歩んでください。ありがとう。 

 

 会長。年を感じない仕事ぶりと、存在感には感服するばかりで

す。多くの荷物を引き受け、一日も早く全業務を引き受けたいと

思います。ありがとうございます。 

今年もご参加いただいた皆様のおかげで恒例イベントを開催するこ
とができました！ありがとうございました！ 

 先月号の裏面特集『長岡野菜を堪能しませんか！？』について

のお詫びです。 

 野菜の特徴や説明のみで野菜の名前が何も明記されていません

でした。大変読みづらく、意味がわからない内容になってしまい

ました。大変申し訳ありませんでした。 

 左上から順番におもいのほか、だるまれんこん、里芋、体菜、

長岡菜、白雪こかぶ、長岡巾着なす、梨なす、糸うり、ずいき、

ゆうごう、かぐらなんばん、肴豆です。申し訳ありませんでした。 

                      編集：金子より 

感謝祭は第9回目の開
催でした！来年は記
念すべき第10回！！ 
記念開催となります
ので、壮大なスケー
ル、内容で開催予定
です！ 

途中材料が無くなる程の
大盛況でした！ 
毎年楽しみにしている、
という声を頂戴しており
ます！来年もお楽しみ
に！！ 


